

## Reporte Meteorológico de CIEP: Bajas temperaturas se mantienen hasta el martes

**Coyhaique.-** Entre el 5 y el 9 de julio de 2024, la Región de Aysén experimentará un período de bajas temperaturas, según el reporte dado a conocer este jueves por el laboratorio eco climático de CIEP.

Se prevén precipitaciones débiles para los días viernes y sábado, principalmente en el extremo sur y zonas costeras de la región, con posibilidad de nieve y aguanieve. La localidad de Melinka registrará las máximas precipitaciones, con 14 mm el día sábado.

Las temperaturas permanecerán bajas durante todo el período debido a la influencia de masas de aire polar. Los días más fríos serán viernes y martes, con mínimas entre  $-5^{\circ}\text{C}$  y  $-9^{\circ}\text{C}$  en localidades como Coyhaique, Balmaceda, Puerto Tranquilo, Puerto

Bertrand y Cochrane. Las máximas alcanzarán  $5^{\circ}\text{C}$  a  $7^{\circ}\text{C}$  en zonas costeras del norte, mientras que en la mayoría de las localidades oscilarán entre  $0^{\circ}\text{C}$  y  $5^{\circ}\text{C}$ .

La isoterma de  $0^{\circ}\text{C}$  se mantendrá a baja altura, con un promedio diario entre 100 y 1.600 metros sobre el nivel del mar. En la mayoría de las localidades, la altura media estará entre 200 y 700 metros, lo que favorecerá la persistencia de hielo y nieve en áreas rurales interiores y pasos montañosos. Se esperan vientos débiles, con velocidades promedio diarias entre 1 y 12 km/h. Esta condición generará baja ventilación, lo que, sumado a las bajas temperaturas, es probable que se observen condiciones de contaminación atmosférica en algunas locali-



dades pobladas de la región.

El análisis de imágenes satelitales GOES (1), los pronósticos de la Armada (2) y el modelo meteorológico GFS indican que las condiciones de inestabilidad estarán asociadas al paso de un sistema de baja presión el

viernes y sábado, con inestabilidad en algunos sectores costeros. Posteriormente, se establecerá un sistema de alta presión en las costas de la región, favoreciendo condiciones de estabilidad y advección de viento polar.



Referente a la activación del ABC en Ruta 7 Sur, sector Vista Hermosa, en el lugar se produjo una colisión de 2 vehículos menores sin personas lesionadas.

Las causas se habrían debido a la escarcha y nieve acumulada en el camino, lo que generó que uno de los conductores perdiera el control de su vehículo.